

CEREMONIE DE CITOYENNETE
Pour le remise de
LA CARTE ELECTORALE

Jeunes Gens,
Le temps passe vite,
Petit vous étiez hier,
Electeurs vous êtes à compter d'aujourd'hui,

Merci d'avoir répondu à l'invitation de cet instant citoyen qui consiste en quelques mots à mettre en pratique le décret présidentielle 2007 -168 qui institue la cérémonie de citoyenneté pour vous remettre de manière solennelle, votre carte d'électeur.

Cette rencontre s'inscrit aujourd'hui dans une volonté de redonner du sens et de la valeur à l'acquisition des droits civiques et politiques. Vous pouvez dès maintenant, lors de chaque scrutin exprimer vos idées, soutenir vos convictions, participer à la vie politique de votre pays, de votre région, de votre département, de votre commune. Ca peut ne pas encore vous passionner, mais ne perdez jamais une occasion d'exprimer vos souhaits à travers ce droit qui vous est offert, parce que dans certains pays ce droit est bafoué ou manipulé. Ne négligez pas cette possibilité d'expression ! Votre liberté d'expression.

On ne sait pas toujours pour qui ou quoi voter. Il y a des scrutins qui ne parlent pas au français, il y a ceux pour qui les Français ne s'intéressent pas, ceux pour lesquels ont ne connaît pas les candidats, ceux qui n'inspirent pas grand-chose....mais le fait qu'il y ait des scrutins mérite de s'y intéresser. L'avenir dépend de l'expression des populations, du choix des candidats, et de l'engagement des citoyens en général.

Les services de la mairie, vous ont préparé le livret du citoyen, qui rappelle les symboles de la nation,
Le drapeau tricolore,
la Marianne qui incarne la république française,
La Marseillaise l'hymne à la liberté,
Le 14 juillet cette journée révolutionnaire devenu notre fête nationale,
Le coq, symbole de la gaulle,
Notre devise, Liberté, Egalité, Fraternité,
Les devoirs du citoyen envers les autres,
Payer des impôts,
Respect de la loi,
Le service National,
Voilà en quelques mots ce que rappelle ce livret.

Désormais vous êtes en possession des éléments qui vous permettront d'exercer au mieux votre citoyenneté ! Majeurs et responsables rappelle ce livret !
Cette carte vous invite à être électeurs, mais elle vous invite aussi à être candidat...

Je ne peux que vous encourager à vous intéresser à la vie politique de votre village, de votre canton, de votre département, de votre région, de votre pays et particulièrement de l'union européenne, parce que cette dernière, vous invite le 7 juin à vous exprimer sur son devenir...

Le bureau de vote se fera un plaisir de tamponner et pour la première fois, votre toute nouvelle carte d'électeur.

Merci encore pour votre présence qui est déjà celle d'un geste citoyen !

Nicolas RUBIN
Maire de Châtel